



## Donde las imágenes van a la escuela

Patrimonio sonoro y audiovisual

### DIRECCIÓN

Orlando Lübbert

### SINOPSIS

Documental sobre la Escuela Internacional de Cine y TV de San Antonio de los Baños, Cuba, realizado mientras Orlando Lübbert realizó unas clases durante unos semestres. Sus alumnos, profesores y uno de sus ilustres fundadores, Gabriel García Márquez, aparecen dando sus miradas sobre el lugar que comenzó a operar en 1985.

### AÑOS

1989

### PAÍS

Alemania.

**GÉNERO**

Documental

**FORMATO**

16Mm

**DURACIÓN**

70 min

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Cineteca Nacional](#)

**INSTITUCIÓN**

[Cineteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Metro La Moneda - Pl. de la Ciudadanía 26, Santiago, Región Metropolitana